

## Agradecimientos

El equipo organizador del Coloquio Internacional sobre la novela policíaca en la Península Ibérica, celebrado en la Universidad de Basilea los días 30 i 31 de enero de 1998, quisiera aprovechar la ocasión para expresar su sincero agradecimiento a cuantos han hecho posible el simposio y la publicación de las actas.

En primer lugar dirigimos nuestra gratitud a la Embajada de España en Berna, a su representante, el consejero Sr. Asorey, y a la Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas del Ministerio de Asuntos Exteriores, cuyo generoso patrocinio nos ha permitido organizar el coloquio sin demasiadas preocupaciones financieras.

Agradecemos su participación a los colegas que acudieron para darnos a conocer distintos y nuevos aspectos de la novela negra en España y en Portugal, al profesor Werner Meyer, decano de nuestra facultad, que a pesar de sus muchas obligaciones aceptó dirigirnos unas palabras de bienvenida, y a Su Excelencia el Dr. Pedro de Morais Alves Machado, embajador de Portugal, que nos honró con su presencia.

También damos las gracias a Carmen Glaser Aguilera, Felix Hohler y Veronica Rohrer por su eficacia en la organización, a Yvette Bürki y a Manuel Pombo por su disponibilidad, sin olvidar a la "Fachgruppe" de los estudiantes de nuestra sección de Filología Iberorrománica.

La preparación y rápida publicación de las actas ha sido posible gracias a la ayuda financiera de la Freie Akademische Gesellschaft Basel y al trabajo diligente de Montserrat Ollé i Tarrida.

*Tobias Brandenberger*

*Marco Kunz*

*Yvette Sánchez*

*Beatrice Schmid*